

Con respecto a los traidores/infiltrados y otros tipos de personas

Sumo Sacerdote HC 666

[Septiembre 2, 2020](#)

Como siempre seré «yo» quien saque la serpiente del «agujero» y en general va a ser el conserje cuando se trata de tuberías de aguas residuales rotas de otras personas. Después de todo, ha sido mi trabajo durante muchos años para entrar en estos temas de amortiguación que a nadie le gusta, pero la obligación ha surgido para hacer exactamente esto por una vez más.

Para los que llevan aquí unos cuantos años, han comprendido y observado cómo actúan siempre ciertos traidores y/o infiltrados. Los infiltrados serios, y los traidores serios, nunca son «perezosos», tampoco están nunca «ocupándose de sus propios asuntos» y por razones que tienen que ver con sus objetivos, siempre buscan alcanzar algún tipo de fama, principalmente siguiendo la «sintonía» que todos los demás hacen.

Esto es necesario para la infiltración. Otra cosa que es necesaria, es que estas personas salgan al público y en general traten de conseguir la aclamación pública, hasta el punto de que nadie crea fácilmente que alguien en dicha «posición» es una carcasa tan podrida, o que tiene una agenda específica.

Debido a la dificultad de esta situación, las únicas partes que llegan a conocer o notar a alguien siguen siendo los propios superiores, y por supuesto, los Dioses, a los que cualquiera de las personas antes mencionadas nunca toma realmente en consideración [hasta que están

muriendo o algo similar], lo cual es un inconveniente natural para su traición y demás.

Los superiores pueden saberlo todo, tener pruebas, y todo lo demás, pero como le ha pasado antes a muchos imperios, la eliminación de dichos parásitos puede ser problemática, o puede salir muy cara. Las personas en cuestión creen que si lo hacen, harán más mal que bien, y por lo tanto, estas personas siguen rondando por ahí. Un día, sin embargo, llega el día de esta eliminación.

En cuanto al Clero, también hay otras expectativas, a saber, que el Clero respete a los demás Clérigos, que no instigue problemas [entre estudiantes de los Dioses, esto nunca ha ocurrido antes, porque todos sabemos lo mismo, por ejemplo] y que tenga un comportamiento decente tanto con los superiores como con los que están por debajo en la jerarquía. En cuanto a poner a Satanás primero eso es algo que va más allá de declarar.

También hay un criterio de decencia de carácter que va más allá de la mera «utilidad» de una persona, y está relacionado con su comportamiento personal. Esto no siempre tiene que ver con la «infiltración» real, sino que puede tratarse de defectos de personalidad. La gente se ha ido antes por esos defectos de personalidad, y la mayoría de las veces, los propios Dioses sólo engrasan su propio tobogán para que se deslicen más rápido.

Otra situación que existe es que también, el Clero legítimo, sabe quién es quién, y tenemos la información de cada uno, incluyendo direcciones y numerosas otras cosas, fotos y demás. En uno de los ejemplos que van a salir, durante más de 10 años, mantuvieron su llamada «Identidad» en secreto a la fuerza, dijeron mentiras, y en general, trataron de esconderse todo lo posible, mientras que al mismo tiempo trataban de reunir información para todos los demás. Esta es una de las principales razones, todo el mundo mintió para protegerse a este individuo ad nauseum, y porque esto

simplemente no podía continuar para siempre, ahora se han ido. Su tiempo aquí ha terminado y ellos también lo saben.

Por citar algunos ejemplos, sabíamos de ellos desde hace años, pero todo lo que teníamos que hacer era permanecer en silencio y asegurarnos de que el daño corrosivo se mantuviera al mínimo, porque era necesario que se mantuviera así.

En el caso de la infiltración, que tampoco se molesta nunca en revelar su punto, y siempre se queda en una proporción de 9 sobre 10 verdades, mientras hace lentas y momentáneas inyecciones de su motivo ulterior y real. Pueden escribirte un libro sobre satanismo de cien páginas, y hablar de cómo «Jesucristo era bueno», «El Vaticano fue una vez de Satanás [WTF]», «Cristo era en realidad Lucifer» [WTF], «El socialismo es genial [WTF]», en sólo una de las cien páginas de un texto por lo demás decente.

Sin embargo, todo lo que quieren inyectar en la cabeza de la gente es esto: abrir una puertecita de aceptación al judaísmo, abrir un agujerito para el socialismo allí, y otro aquí, y a partir de ahí, el enemigo sabe cómo manipular tales aperturas para causar un daño progresivo en la línea hasta que todo el mundo se pregunte: ¿cómo ha ocurrido esta locura? ¿Cómo es que de repente somos comunistas maricones o algo así? Cosas como ésta surgieron sólo de una inyección mínima aquí, y otra allá. A partir de ahí, otros trabajos corrosivos vendrán a pegarse a esto, y con el tiempo conseguirán su propósito de confusión e incapacidad.

Estos a los ojos de la gente normal del foro, pueden parecer errores, y ciertamente así fue, muchas oportunidades se dieron repetidamente. Para la gente menos psíquica y los que están menos atados a Satanás, y los que tienen una comprensión menos clara de las cosas, pueden descartar estos como errores, que bien podrían ser en muchos casos. Algo mal hecho es un error hasta la segunda o tercera vez, no hay error más allá de este punto cuando se trata de adultos. Cuando alguien de los nuestros hace algo mal

[todo el mundo puede cometer errores] nos tomamos muchas y largas oportunidades de advertencias, conversaciones, y damos amplias y repetidas oportunidades para que dicha parte pueda corregir cualquier error. Esto puede ser exhaustivo y podemos esperar incluso años. Hasta que razonemos que esto ya no debe ser así.

Por poner un ejemplo, de un ex-Clérigo, sabíamos que tenía algún hábito realmente malo y personalmente condenable. Una y otra vez les pedimos que lo dejaran antes de que fuera demasiado tarde. Al final, tuvimos que dejarles marchar, y así lo hicieron. Pasaron años hasta que abordé estas situaciones en algunos temas tratados anteriormente, para que todo el mundo supiera por fin lo que había pasado.

Se necesita falta de voluntad y egoísmo para seguir por cualquiera de estos caminos, en comparación con corregir los propios errores y seguir a Satanás en su lugar, y permanecer al servicio, incluso si esto implica correcciones. Y cuando la línea de servir a uno mismo vs servir a Satanás, se inclina hacia la persona por demasiado tiempo, entonces, es tiempo de que alguien se vaya.

Cuando hay falta de voluntad a este hecho, por no hablar de comportamiento molesto y ofensas repetidas, hay una serie de sanciones que los Dioses y nosotros imponemos, por ejemplo, la pérdida de un puesto de responsabilidad, y progresivamente, esto puede llegar al punto más bajo que es ser completamente expulsado del Clero y JoS. Estas penas también se amplían para cualquier individuo, dependiendo de su posición en general. También hay beneficios que se otorgan en caso de comportamiento adecuado. Los castigos surgen cuando literalmente no hay otra solución mejor para el problema de su mente mal condicionada.

Los infiltrados, sin embargo, también encuentran terreno a menudo en situaciones en las que hay gente que los quiere. Para señalar un ejemplo, todos estos años aquí, he observado que hay un tipo específico de

personas, que *siempre* se aferran a los infiltrados, casi adorándolos de alguna manera. Cuando un infiltrado es expulsado, inmediatamente encuentran al siguiente infiltrado, y se hacen amigos de este infiltrado. Por supuesto, meten a otros ingenuos en esto también, para causar un caos generalizado.

A ciertas personas les encanta leer mensajes confusos que ni siquiera entienden en absoluto, teniendo en cuenta esta sabiduría. Ciertos chiflados también han sido adorados en el foro, tiempos en los que nos paramos atrás y evaluamos la situación, y vimos que efectivamente, mucha gente no está tomando el satanismo en serio en absoluto, y por lo tanto, charlatán acudirá con charlatán.

Entonces, después de que todo esto se diga y se haga y la gente se dañe mentalmente, se culpará a Satán como siempre o la gente preguntará «¿Dónde estaban los Dioses para protegernos de esto»?

Aquí es donde alguien tiene que coger la escoba y empezar a limpiar las suciedades de otros individuos, un caso durante el cual estaré recibiendo los e-mails para ir a limpiar sus tuberías rotas y salvar a cuanta gente pueda [y otros SS se han 'especializado' ahora en salvar estos casos, y podemos darles las gracias por ello], y después de que esto ocurra, tienen que pasar unos meses, y otro infiltrado y persona de culo falso viene por ahí, y reclama a esta gente que causó todo esto y se aferran de nuevo al siguiente.

No hace falta decir que esta es la misma psicopatología de algunas personas que siempre tienen relaciones con violadores, asesinos y drogadictos, y no hay mucho que podamos hacer - la diferencia en su caso es que siempre se aferran a individuos que aseguran que nunca avanzaran de ninguna manera, espiritualmente o de otra manera. Esto también se extiende como una plaga porque la gente está programada intrínsecamente

para no avanzar espiritualmente, y para situarse por encima de mejorar [mejorar requiere ponerse uno mismo a un lado, a veces].

No son sólo casos graves de deslealtad y estupidez, sino casos peligrosos. Gente así debería quererse y cuidarse un poco más a sí mismos Y a los demás, y entender que hacerse daño repetitivo a sí mismos y a otros satanistas, o engañarlos, no siempre será visto con misericordia y/o ignorancia por los Dioses, ya que esto les roba gente valiosa que tiene un futuro mejor que seguir a desquiciados infiltrados en algún chat turbio. Y cuando se enfaden por esto, nada podrá salvar a los judíos y compinches implicados en este proceso.

Otro hecho desafortunado es que a menudo, los infiltrados y otras personas del enemigo, pueden en realidad [sólo para ganar confianza] hacer más trabajo que los llamados «verdaderos satanistas» que a menudo no están haciendo literalmente nada por Satanás, o el JoS. Para nombrar un ejemplo, de un proyecto reciente que involucró a 5 personas, 4 fueron perezosos como de costumbre, mientras que el único que era un infiltrado, hizo todo el trabajo para el resto de los 4, y que eran básicamente un judío.

Una vez pasado el tiempo de esto, por supuesto fueron descubiertos, ya que aunque «nosotros» nos hayamos saltado algo, los Dioses definitivamente lo pueden ver, y actúan en el momento perfecto. Los judíos tienen una organización similar cuando se trata de infiltrar Gentiles, y su lado también asegura que la infiltración se hace realmente difícil, cuando se trata de «Goyim» que quieren causarles daño. Luego, las habilidades psíquicas [muchas de las cuales son poseídas y comprendidas en su totalidad por los Leales discípulos de Satanás], aseguran el resto.

Con respecto a las personas que tienen el título de «Sumo Sacerdote», no todos obtuvieron el título por la misma razón. Especialmente en el pasado, la necesidad de que las personas fueran sacerdotes [a pesar de sus fracasos, incompetencia o mal carácter] era necesaria para que el ministerio

siguiera adelante. Por lo tanto, individuos chapuceros que realmente no daban mucho de sí ni se preocupaban por nada, recibían dichos títulos. Aunque no fueran aptos en la totalidad de la tarea, al menos lo eran de alguna manera. No eran muy buenos, pero sí lo bastante básicos.

La información mediocre y sin sentido se toleraba hasta cierto punto [en la medida en que no fuera perjudicial para nadie] y, en general, los que llevan aquí más de una década comprenden el aumento de calidad del satanismo de antes en comparación con el de ahora. Todo esto ha sido el resultado de un duro trabajo y de eliminar la escoria de vez en cuando, como en un proceso alquímico en el que se separa la suciedad del oro.

Recientemente, han ocurrido algunos cambios en el equipo de la Alegría de Satanás. Es intolerable para Satanás tener cualquier «Sacerdote», o cualquier otro «Sacerdote», que aparezca una vez cada 3 meses, sólo para escribir respuestas incendiarias, tales como «cualquiera que no acepte la homosexualidad es enemigo de Satanás», y añadiendo algunas declaraciones insensatas sobre la «Raza Blanca» en todo para causar problemas a todos los miembros, y para puentear los sentimientos de uno mismo de culpa e incompetencia por no hacer nada positivo para Satanás en absoluto.

Entraría en más detalles, ya que habría sido moral e individualmente apropiado, pero no para el beneficio de Satanás de ninguna manera [he sido calumniado durante años por algunos de mis «compañeros de trabajo», tienen todo el tiempo para calumniarme durante mucho tiempo, pero ningún tiempo para trabajar realmente para lograr algo para Satanás o espiritualmente, o para la comunidad], pero les daré misericordia [sus condiciones son muy lamentables para empezar, si la gente lo supiera, rodarían por los suelos riéndose de lo «fuertes» que son algunas de estas personas] y lo dejaré aquí.

De hecho, algunas personas piensan que son muy grandes, más allá de cualquier otra persona, y que «saben más», incluso en comparación con los Dioses, u otras almas que son mucho más avanzadas, pero que simplemente guardan silencio. Su capacidad creativa va tan lejos como para elevar un lugar a 200 vistas por mes, mientras que los de otros que no dicen nada, nuestra capacidad creativa va a tomar este 200 vistas por mes [que eran los trabajos duros de la Suma Sacerdotisa Maxine en su mayor parte] y elevarlo a 10 millones de clics por mes. Básicamente en lo que a ellos respecta, son de los que convierten las 200 vistas en 180 [porque la gente se va] y en la expansión a 10 millones, siguen pensando que pueden dar lecciones a sus superiores y/o generales.

Como uno puede quedarse en su propio nivel, estancado para siempre, y no tener ganas de tomarse las cosas más en serio, entonces nosotros como tales ya no estamos obligados a seguir esta locura inferior, y estamos obligados a imponer un nuevo nivel siguiente en el desarrollo para el beneficio de todos los demás - excepto estos individuos fracasados.

Otros posts alargados sólo debatiendo el futuro del agujero trasero de uno, y sus funciones, simplemente no están en el nivel requerido de comunicación o algo por lo que preocuparse más. Satanás y los Dioses han tenido su cuota de drogadictos, lunáticos, los judíos, pervertidos, y otros individuos perezosos [de acuerdo a las maldiciones lanzadas a Satanás, y sus "seguidores"], pero esta situación ha llegado a su fin. Estas cosas ya no pertenecen a ninguna semblanza de un alto cargo, y mucho menos para ser mirado como una representación de Satanás de ninguna manera. Satanás ya ha sufrido bastante siendo utilizado por el enemigo como la fuente de todo mal, todo asco y toda perversión en el planeta tal como es.

Tampoco puede seguir ocurriendo que individuos Sumos Sacerdotes que son de Canadá, Estados Unidos y otros países de habla inglesa, escriban posts durante décadas que contienen el más grave de los errores gramaticales [«somos retrasados satánicos y tal», o somos infiltrados que quieren dar esta idea a los lectores VIP, jeje], mientras que cuando se les

llama repetidamente la atención por esto, simplemente hacen caso omiso y se encogen de hombros durante decenas de veces, hasta el día en que les amenazamos con la expulsión del Ministerio por dicho motivo, en el que al día siguiente, sin ironía, escriben un perfecto inglés académico.

Éstas son sólo las puntas del iceberg, y es posible que en el futuro se relaten más cosas, ya que muchas de ellas serán bastante chocantes.

Otro ejemplo, para toda la «Información» compartida sobre un tema, ¿cuánta es realmente conocimiento real y aplicable? Para los que se asombran de grandes afirmaciones que no cuentan nada, los que entendemos el verdadero conocimiento espiritual frente a la mera «información», entendemos lo que es útil y lo que no. Por poner un ejemplo, todo lo que la Suma Sacerdotisa Maxine ha escrito, es puro conocimiento - nada de esto es mera «información» y nada de esto es de ninguna manera información confusa o discutible. La verdad brilla, la mentira exige fingir alguna forma de brillo.

Esta no es la cualidad deseada por JoS, y para añadir un número infinito de otras razones [muchas de las cuales privadas, de hecho, la mayoría], hemos decidido que individuos como este ya no constituirán "Clero" para JoS. No importa lo que uno hiciera hace 10 años, los títulos no son medallas por el «servicio de antaño», que, comparado con el clero efectivo es de 1 a 10000 en cantidad de todos modos. El clero de la Alegría de Satán es un cargo público, y en el momento en que uno ya no puede servir a tal cargo, debe dimitir, y no ser simplemente un sustituto que aparece una vez cada 5 o 6 meses, para disfrutar de beneficios, protección y autoridad, que no hace nada por devolver.

Uno no puede simplemente existir en un lugar para venir una vez cada 6 meses, usar títulos viejos y anteriores que uno ya no apoya y por los que no vive, y usarlos como palanca para ir en rupturas sobre sus inseguridades privadas [o las inseguridades con respecto a sus propios privados].

El nivel de este comportamiento es demasiado bajo e indigno para Satanás y los Dioses. Nada de esto coincide con que la comunidad avance, haga el Magnum Opus, haga a los miembros más inteligentes o más ricos, y nada de esto tiene importancia para los Dioses o para el mismo Satán.

Comportarse de una manera tan perezosa e incompetente, es también un claro indicio de incompetencia espiritual, falta de autocontrol, y muchas otras cualidades que el Clero no debería tener en su seno.

El estándar para al menos un nivel verificado de capacidad espiritual será ahora universal, y nadie se convertirá en Clérigo por «buenas intenciones», «capacidad para escribir», o mera «voluntad», sino sólo a través de la capacidad verificada para comunicarse con los Dioses. No es casualidad que todos los que han estado en comunicación real con los Dioses, no sólo han hecho el Magnum Opus, levantado la Serpiente, y siempre han sido buenos y útiles, sino que así es exactamente como deberá ser la situación en el futuro.

Las personas que serán destituidas nunca han demostrado plenamente su comunicación con los Dioses, ni a la Suma Sacerdotisa Maxine, ni a mí, ni a nadie, un requisito previo para un clero serio y de larga trayectoria - lo verificamos y tenemos métodos para verificarlo.

En el futuro, habrá conocimientos avanzados compartidos, una expansión muy grande de la JoS, y simplemente, ya no estamos a donde se requieren infiltrados, caprichosos, egoístas infructuosos y otras vanidades. Satanás nos ha construido hasta este nivel y nosotros le debemos a Satanás adaptarnos y empujar hacia adelante al siguiente nivel.

Dejemos que aquellos que son capaces se eleven al siguiente escalón, y aquellos que no lo son, se queden atrás y se sientan consigo mismos en lágrimas mezquinas y agonía. Para aquellos que no entienden de esta

realidad o piensan que el «sentimentalismo» implica ser tomado por idiotas, y degradar el Satanismo para ponerlo en manos de individuos débiles por debajo de la línea.

Satanás debe ser y será tratado con los más altos estándares y respeto, ahora y siempre. El tiempo en el que el Satanismo era la casa de los degenerados se ha ido, dejemos que aquellos que deban elevarse, se eleven y participen de la Gloria de Satán, y aquellos que quieran renunciar, les damos nuestras condolencias pero no hay nada más que se pueda hacer.

El Satanismo siempre fue la religión de los fuertes, de los respetables, de la gente elevada y de los poderosos. Satanás se merece algo mejor, y lo tendrá, y la JoS también como reflejo de la Voluntad Inefable de Satanás.

!!!VIVA SATANÁS!!!